

# **Wir sind Kirche Stellungnahme zur Wahl des Papstes Benedikt XVI**

Sehr geehrte Damen und Herren,

liebe Freunde der KirchenVolksBewegung!

seit der Wahl des neuen Papstes wurde Wir sind Kirche von so vielen in- und ausländischen Medien (Agenturen, Presse, TV und Radio) um Stellungnahmen gebeten, dass wir noch keine Zeit fanden, eine eigene Pressemitteilung zu formulieren, sodass wir heute die der internationalen Bewegung Wir sind Kirche versenden. Es gab auch keine Zeit, auf die vielen Sendungen hinzuweisen, an denen VertreterInnen der KirchenVolksBewegung teilnahmen. Außerdem bin ich von Hannover aus für die Koordination der Medienarbeit der internationalen Bewegung Wir sind Kirche in Rom verantwortlich, die mit Interviewanfragen aus aller Welt gerade nach der Wahl eines Deutschen überhäuft wurde.

Über Wir sind Kirche und noch mehr über unsere Reformanliegen wird überall berichtet. Mein Eindruck ist: Die Botschaft einer moderaten Kritik, die dem neuen Papst aber auch noch eine gewisse Chance einräumt, kommt insgesamt sehr gut rüber. Dass wir die Theologie und Person Ratzingers vergleichsweise gut kennen, ist sicher eine große Chance für die künftige Arbeit der KirchenVolksBewegung, die weiter unentbehrlich bleibt. Es haben schon einige angefragt, wie sie bei uns mitmachen können.

Christian Weisner

Chair of the International Movement WE ARE CHURCH

[Zur Pressemitteilung](#)

Zuletzt geändert am 10.05.2006